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Javier Rodríguez

El piloto almanseño vuelve 
al Circuito de Albacete parta 

participar en la carrera de 
Supersport del Campeonato de 
España, categoría en la que la 

pasada temporada se proclamó 
campeón. Este año, Javi 

Rodríguez no ha tomado parte 
en este campeonato y se ha 

dedicado al Mundial de Resis
tencia y a las últimas pruebas 

del Campeonato del Mundo de 
Superbike. De todas formas, los

aficionados al motociclismo podrán ver en acción al 
almanseño luciendo el número 1 en su moto.

Bono y Conde
El presidente de la Junta y el presidente regional del PP 

mantuvieron una reunión este pasado martes, que ya de por 
sí es noticia, pues rebaja por fin el tradicional estado de 
tensión de las relaciones entre ambos líderes. Agustín Con
de está reconduciendo su forma de hacer oposición, susti
tuyendo el acoso y derribo por una política más calmada y 
razonada. Por su parte Bono ha aprovechado esta reunión 
para transmitir una posición conjunta de PP y PSOE en el 
trazado del AVE Madrid-Levante.

Alberto Naranjo
Este ciudadano 

albaceteño ha sido el 
agraciado entre los 5.500 
participantes en el sorteo 

que realizó RENFE entre 
los asistentes a la exposi

ción fotográfica “Próxi
ma estación...Ciclismo” 

que tuvo lugar en la 
estación de Albacete. 

Alberto Naranjo obtuvo 
como premio el maillot 

de líder que Alex Züelle 
lució en la etapa de la 

Vuelta a España que 
finalizó en nuestra 

capital.
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...y comieron perdices
La normalidad se convierte en virtud en Castilla-La 

Mancha. ¿La razón?, la entrevista que tuvieron hace unos 
días el jefe de la oposición, Agustín Conde, y el máximo 
representante de los castellano-manchegos, José Bono. 
Años después de que el primero recibiese el encargo del 
PP de optar a la presidencia de la Junta, la foto, por fin, se 
publicó en los periódicos para escarnio de los descreídos, 
de los sin fe y de los agoreros, que éramos todos, por cier
to. O dicho de otra manera, Conde y Bono han dejado tras 
de sí las rencillas personales para darse el pico y trenzar 
una alianza que beneficie a Castilla-La Mancha. No es poco 
lo conseguido si el entendimiento dura y los objetivos que 
persiguen van cayendo como fruta madura. La madurez la 
consigue un político a fuerza de sentido común y, por lo 
visto, Conde ya se ha dado cuenta de que andaba huérfano 
de este sentido. Personalmente me alegré al ver la foto por
que rompe una inercia que había echado cimientos en el 
rechazo entre los dos políticos. No habían hablado mu
chas veces que sepamos, pero no se caían simpáticos, y lo 
cierto es que en las dos horas que estuvieron en Fuensalida 
limaron asperezas hasta el punto de unir sus destinos para 
viajar incluso a Roma a ver al Papa. O sea, lo normal. 
Seguro que a orillas de la Fontana sellan el entendimiento 
y destierran la bronca hasta reducirla a un mal recuerdo. 
Por cierto, saludo cálidamente al colega toledano César 
García por asumir la responsabilidad de dirigir la comu
nicación del PP regional. Ha faltado tanto tacto en esa 
área que el nombramiento de César es, hasta que no se 
demuestre lo contrario y no lo veo frágil en esa materia, un 
acierto.

La prueba
Y como prueba de que las relaciones entre oposición y 

Gobierno irán mejor, los acuerdos que en materias vitales 
para la Comunidad tuvieron Conde y Bono. AVE y Plan 
Hidrológico son nudos gordianos en la presente historia 
de Castilla-La Mancha. La comida en Madrid en presencia 
de Zaplana ya es un hito y entre otros significados hay 
que darle el que realmente tiene: coinciden en lo esencial. 
Como también lo han hecho en el nombramiento del di
rector general de Radio-Televisión Castilla-La Mancha, 
que ha recaído en Jordi García Candau. Digo que el PP 
no podía poner peros a un periodista tan prestigiado y con 
su abstención en el Consejo de Administración han venido 
a decir que dan luz verde a que el nuevo medio de comuni
cación nazca con la garantía que Jordi da al proyecto. De 
nuevo felicitaciones y esta vez por partida triple: al nom
brado, al Gobierno regional por fijarse en él y al PP por 
dar su asentimiento aunque de una forma velada. Me repi
to, da más frutos la miel que la hiel. La pena es que han 
tenido que pasar mucho años para que alguno se diera cuen
ta. Esperemos que siga tomando lecciones.
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